

## Pressemitteilung

27.11.2024

### **"Familienbetriebe stärken unsere regionale Wirtschaft" – Landrat besucht Zeiler Bau-GmbH**

Landrat Max Heimerl setzte seine Reihe der Unternehmensbesuche fort und war dieses Mal zu Gast im westlichen Landkreis: Zusammen mit Wirtschaftsförderer Tom Perzl und Bürgermeister Franz Stein besuchte der Landrat die Zeiler Bau-GmbH in Reichertsheim. Das Unternehmen wurde 1997 mit nur zwei Mitarbeitern gegründet und wuchs seither kontinuierlich auf über 30 Beschäftigte mit eigenem Maschinenpark an.

Bei einem Gespräch und einem Rundgang über das Firmengelände mit Geschäftsführer Konrad Zeiler machte sich die Delegation einen detaillierten Eindruck von der bodenständigen und innovativen Baufirma. Konrad Zeiler führte aus, dass ein Großteil der Häuser auf Kundenwunsch schlüsselfertig übergeben werden und sich die Firma Zeiler Bau GmbH vom Aushub bis zum letzten Feinschliff um jeden einzelnen Handgriff kümmert. Die Firma profitiert von langjährigen kompetenten Mitarbeitern, die zum Teil schon von Anfang an bei Zeiler Bau dabei sind. Landrat Heimerl zeigte sich beeindruckt von der großen Bandbreite an Leistungen: "Familienbetriebe wie diese stärken unsere regionale Wirtschaft und sind ein wichtiger Arbeitgeber in jeder Gemeinde. Kompetenz und Können sind hier verankert."

Im Gespräch wurde aber auch deutlich, dass die Stimmung in der Baubranche nicht sehr positiv ist. Baustandards treiben die Preise in die Höhe und die negative Baukonjunktur macht den Betrieben Sorge. Konnte früher der Staat noch als Rettungsanker eingreifen und durch große Bauprojekte den Umsatz ankurbeln, fällt die kommunale Hand durch die klammen Haushaltskassen als Auftraggeber zunehmend weg. Das wird zum Negativtreiber der Baukonjunktur.

Auch bei der Firma Zeiler stellt sich trotz guter Auftragslage die Frage: Wo geht die Reise hin und wie wird Bauen in Zukunft aussehen? Landrat Max Heimerl fasst zusammen, worüber sich alle einig waren: "Bauen muss wieder günstiger werden. Es muss wieder möglich sein, dass unsere Bürgerinnen und Bürger aus unserer Umgebung auch in unserer Umgebung

bauen können und das zu vernünftigen Preisen. Firmen wie Zeiler Bau bieten hier kompetenten Service, Kostensicherheit für den Bauherrn und bedarfsgerechte Planung – das ist vorbildlich und ein großer Baustein des Erfolges."



**Bildunterschrift:** (von links nach rechts): Wirtschaftsförderer Tom Perzl, Geschäftsführer Konrad Zeiler, Bürgermeister Franz Stein, Landrat Max Heimerl und der Geschäftsbereichsleiter für Zentrale Angelegenheiten am Landratsamt Patrick Schumann.

**Bildnachweis:** Landratsamt Mühldorf a. Inn